
 Ata  de  reunião  dos  membros  da  Comissão  Permanente  de  Gestão  e  Acompanhamento  das 
 Modalidades  de  Jornadas  de  Trabalho  dos  Servidores  Técnico-Administrativos  em  Educação  da 
 Universidade Federal de São João del-Rei - UFSJ 

 Aos  11  (onze)  dias  do  mês  de  janeiro  de  2023  (dois  mil  e  vinte  e  três),  às  09h00min  (nove  horas),  por 
 videoconferência,  através  do  Google  Meet,  foi  realizada  a  reunião  dos  membros  da  Comissão 
 Permanente  de  Gestão  e  Acompanhamento  das  Modalidades  de  Jornadas  de  Trabalho  dos  Servidores 
 Técnico-Administrativos  em  Educação  (COGAM).  Participaram  da  reunião:  o  Coordenador  da 
 Comissão,  Lucas  Resende  Aarão,  e  demais  membros,  Aline  Pereira  da  Silva,  Bruno  Henrique 
 Fernandes,  Daniele  Patury  do  Nascimento,  Flávia  Oliveira  Santos,  Francisco  Eduardo  Cesar  de  Paula, 
 Ricardo  Lima  Guimarães  e  Wanessa  Soares  Fofano  Capobiango.  Informe:  Última  participação  da 
 membro  Flavia  Oliveira  Santos,  representante  do  SINDS.  Esta  solicitou,  em  10/01/2023  por  e-mail,  a 
 sua  substituição  e  as  orientações  de  como  proceder  foram  respondidas  no  e-mail.  Item  1  -  Processo 
 23122.047763/2022-57  -  Setor  de  Internet  e  Redes  do  CAP.  Para  prosseguirmos  com  a  análise,  foi 
 solicitado  à  unidade,  em  função  da  padronização  com  o  processo  23122.030357/2022-55  da  mesma 
 unidade,  porém  CSA,  a  assinatura  do  diretor.  Item  2  -  23122.050440/2022-41  e 
 23122.050779/2022-47  ambos  Setor  de  Inclusão  e  Acessibilidade  SINAC  .  Os  processos  serão 
 devolvidos  via  despacho,  pois  a  unidade  deve  abrir  um  único  processo,  uma  vez  que  se  trata  de 
 servidores  lotados  no  mesmo  campus  Item  3  -  23122.037061/2022-65  -  Setor  de  Atendimento  do 
 Campus  Santos  Antônio.  A  unidade  informou  que  o  quadro  de  horário  dos  servidores  será 
 modificado.  Portanto,  ficou  definido  que  após  análise  da  DIDEP,  o  processo  será  devolvido  para 
 unidade  para  atualização  da  informação  mencionada.  Item  4  -  Unidade  SEASE  solicita  informação. 
 Através  da  membro,  Flávia  Oliveira  Santos,  a  unidade  questionou  em  como  proceder  referente  a  uma 
 servidora  que  será  lotada  e  que  deseja  ser  incluída  na  flexibilização.  Definimos  que  a  unidade  deve 
 solicitar  a  devolução  do  processo  para  inclusão  de  novo  plano  de  trabalho.  Item  5  -  PGD 
 (teletrabalho)  -  análise  da  planilha  de  atividades  preenchida  pelas  unidades  participantes  do  plano 
 piloto.  Abriu-se,  novamente,  a  discussão  referente  ao  prazo  para  o  plano  piloto.  A  comissão  optou 
 pelo  prazo  de  45  dias  com  prorrogação  por  igual  período  .  Posteriormente,  por  e-mail,  enviado  em 
 19/04/2023,  a  membro  Flávia  Oliveira  Santos  solicitou  alteração  no  texto  ou  o  registro  da  sua  fala.  Os 
 membros  presentes  na  referida  reunião,  não  acataram  a  alteração  no  texto,  apenas  o  registro  da  sua 
 fala,  a  qual  se  segue:  “Eu,  Flávia  Oliveira  Santos,  destaco  que  na  reunião  em  questão  foi  definido  que 
 o  Plano  Piloto  ocorreria  de  modo  presencial.”  Item  6  -  Pontos  discutidos  -  (i)  A  necessidade  de 
 publicar  um  informativo  sobre  o  andamento  do  PGD;  (ii)  Complexidade  de  dedicação  às  atividades 
 dos  editais  nos  meses  de  janeiro  e  fevereiro,  uma  vez  que  as  atribuições  dos  setores  dos  membros 
 nestes  meses  possuem  entrega  de  relatórios  aos  órgãos  solicitantes.  Item  7  -  Reunião  da  COGAM 
 em  Janeiro  -  Diante  do  período  de  férias  da  maioria  dos  membros,  foi  definido  retornar  com  as 
 reuniões  semanais  em  fevereiro.  Mas  haverá  reunião,  não  deliberativa,  com  os  membros  que  não 
 estão  de  férias  para  tratar  exclusivamente  do  PGD.  Nada  mais  havendo  a  tratar,  o  Coordenador  da 
 Comissão,  Lucas  Resende  Aarão,  encerrou  a  reunião.  E,  para  constar,  eu,  Aline  Pereira  da  Silva, 
 lavrei a presente ata que, se aprovada, será assinada por todos os presentes à reunião. 
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